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人大代表履职视窗

“住建局办理人大代表建议效率高，老
百姓好评如潮！”日前，在市住建局人大代
表建议办理微信群里弹出这么一句赞语。微
信群点赞留言的是如皋市人大代表、城北社
区党委书记章金元。今年，章金元代表在如
皋市十七届人民代表大会第三次会议上提出
了 《关于提升城北社区自来水水压的建
议》。该建议主要是呼吁政府职能部门尽快
解决城北社区北小区因自来水水压低，直接
影响小区千户居民用水的问题。

按照程序，该建议在4月 3日如皋市
“四办”联合召开的建议提案交办会上已交
由市住建局承办。接到承办任务的市住建
局，第一时间建立办理工作班子、明确承办
单位及工作人员、落实了包案办理制和考核
奖惩制，确保建议办理工作落到实处。

为摸清实情，找准建议办理工作的切入
点，市住建局安排工作人员实地调研，掌握
了问题存在的原因和症结。城北社区作为
2001年全市首个“农改水”的城郊社区，
曾经率先享受到了清澈、方便的自来水。但
是，由于集中小区的建立、居住人口的不断
增多，居民生活用水的需求量也不断增大，
导致了原有的自来水管线不能够满足群众的
需求。针对居民们越来越强烈的呼声，章金
元代表提出的《关于提升城北社区自来水水
压的建议》也随之引起建议承办部门的高度
关注。

5月7日上午，市住建局安排承办人员
到城北社区实地调研，现场谋划落实代表建
议事项的具体方案。下午，邀请提出建议的
章金元代表到局机关参加“代表建议办理恳

谈会”，当面与人大代表共同商讨完善办理
工作实施方案，使得办理工作切中主题。为
了进一步提高建议办理质量，该局建立了由
人大代表、承办单位负责人和承办工作人员
一同参与的“建议办理沟通群”，请人大代
表入群全过程实时了解建议办理的进程，对
办理工作及时提出意见，确保办成事、得民
心。

5月8日，市住建局带领如皋水务集团
工程部一班人到现场勘查，组织推进实施
……9日，困扰城北社区北小区一千多户居
民饮用水困难的难题终于得以解决。

从5月7日承办单位与代表见面，到5
月9日建议事项落实到位，前后仅仅3天时
间，解决了一千多户居民的生活用水难题。
这让章金元代表满意，更让千户居民满意。

城北社区北小区的千余户居民都纷纷夸赞住
建局为民办实事效率高。

章金元代表深深感到，群众的夸赞和
满意来源于市住建局坚持“群众期盼什么
就做好什么”的工作理念和脚踏实地的工
作举措。他决定将周围群众的好评通过微
信群转达给市住建局的领导和工作人员。
于是，5月9日，在如皋市住建局人大代表
建议办理群里弹出了“住建局办理人大代
表建议效率高，老百姓好评如潮”这一点
赞。

□融媒体记者徐雅珺
通 讯 员成国春 章宇

为了培养学生的科技创新意识，增
强学生对家乡的热爱，近日，高新区科协
组织高新区实验初中部分学生走进高新
区创新体验中心开展科普资源开放活
动。

在讲解员的带领下，学生们仔细观
察，认真聆听解说，切身感受家乡的巨
变和科技创新的魅力。活动结束后，大
家还参观并体验了开源空间部分高科技
成果和设备，学生们在惊叹科技发达之
余，对现代科学产生了浓厚兴趣。

□融媒体记者徐雅珺
通 讯 员周忠连

从6月份起，一批新规
即将落地实施。这其中包括
新修订的公务员法将实施、
小汽车驾驶证全国“一证通
考”、小型汽车驾驶证异地
分科目考试、多省份高温津
贴将开始发放等。

本报讯（通讯员华文）日前，“传承与经典系
列展”之“吴学根山水画作品展”在北京山水美
术馆隆重举行。

中国国家画院常务副院长、中国艺术研究院
博士生导师、全国政协委员卢禹舜，中国艺术研
究院博士生导师、著名画家陈醉，中国工笔画学会
会长、中国画学会副会长、中国艺术研究院博士生
导师陈孟昕等领导和艺术家出席开幕式。人民网、
央视网、新华网等30余家新闻媒体参与报道。

吴学根是市文化馆美术老师，先后毕业于苏
州工艺美术学院、东北师范大学，结业于清华大
学美术学院，曾就读于文化部现代工笔画院、《美
术报》曾先国导师山水画名家创研班。现为江苏
省美术家协会会员、如皋市美术家协会副主席、
文化部中国民族艺术研究院特聘画家。作品三十
余次入选省美协、中国美协主办的各类展览并多
次获奖，其中由中国美术家协会主办的展览获奖一
次，入选七次。出版作品集《吴学根水墨山水》（江苏
美术出版社）。本次传承与经典系列展，展示了吴
学根的艺术创作不但在笔墨之间突破了时代的局
限，还在心境与物境的沟通中打破了空间的界
限。在传统与现代、继承和创新以及浑厚、大气
和明静、淡雅之间架构出了和谐、统一的空间。
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